



4 Pièces

85 m²

Réf. 1602LA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en plein coeur de La Banane, dans un immeuble Bourgeois , à 150m de la Croisette, 300m du Palais des Festivals et à l'angle de la rue Hoche avec ses restaurants et sa zone piétonne , un appartement 4 pièces avec 3,50 m de haut de plafond et parquet en bois, entièrement rénové dans une ambiance cosy et tendance. Ce charmant appartement contient un spacieux salon/salle à manger de 30m² avec grand téléviseur et enceinte de musique pour mettre son ambiance préférée et luminaires cosy, une cuisine ouverte avec son bar. 3 chambres, chacune avec deux lits simples 0.90, grand placard et salles ...

Situated in the heart of Cannes, in a Bourgeois building, just 150m from La Croisette and 300m from le Palais des Festivals, at the angle of the pedestrian street Rue Hoche with its nice restaurants, a newly renovated 3-bedroom apartment with high ceiling and parquet flooring, and cosy and trendy decoration. This apartment full of charm is composed of a spacious living-room with lounge with large TV-screen and dining-area, an open plan kitchen with bar, 3 bedrooms, each with 2 single beds 0.90 , wardrobe and en suite shower-rooms. 3 toilets. TV in 2 of the bedrooms.A/C in all rooms. A small ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

